



Médiation familiale : un soutien précieux pour renouer le dialogue

En famille, bien souvent lorsqu'une une décision doit être prise, un conflit peut s'installer et la communication devient difficile. À Meudon, l'association MDV92 propose un service de médiation familiale, destiné à accompagner les personnes souhaitant trouver une solution d'apaisement.

deux médiatrices diplômées d'État, impartiales et tenues à la confidentialité, vous accueillent en co-médiation dans un cadre apaisant où chaque personne peut exposer son point de vue et prendre le temps d'écouter celui de l'autre sans l'interrompre. « *On permet à la parole de circuler en toute bienveillance, dans le respect de chacun et sans jugement. On plante des graines de possibilité de sortir du conflit* », explique Camille Ducrocq médiatriche familiale de l'association. Les parents en séparation ou en rupture peuvent y trouver un espace d'écoute pour mieux gérer leurs différends, et un cadre pour les accompagner. Les couples confrontés à des problèmes de communication, les adolescents ou jeunes adultes en conflit

avec leurs parents, les familles recomposées ainsi que les fratries confrontées à des décisions importantes peuvent également bénéficier de cet accompagnement. Les médiatrices accompagnent les familles pas à pas, en prenant en compte les besoins spécifiques de chacun. Un premier rendez-vous d'information gratuit est proposé, suivi d'entretiens avec les personnes concernées (uniquement si celles-ci sont partantes). À Meudon, le centre est conventionné et co-financé par la CAF. Les séances sont accessibles à tous et les tarifs sont établis selon un barème national basé sur les ressources des participants. Présente depuis 16 ans à Meudon, l'association a déjà accompagné plus de 280 familles. □ **AB**

MDV92.fr - 01 41 07 94 79